



CIRCULAR 8/2020

Homenaje a las personas mayores

MASTERCHEF Sénior

- **MasterChef busca a personas de más de 60 años para una edición especial**

Madrid, 10 de septiembre de 2020

Queridos amigos:

Como responsable de [@CEOMA_ong](https://www.ceoma.org), confederación que tengo el honor de presidir, me es grato comunicaros que el programa gastronómico de TVE, en colaboración con la productora Shine Iberia, 'MasterChef', emitirá un programa especial -de un día de duración- que tendrá como protagonistas a las personas mayores. MasterChef, que se estrenó en el año 2013, quiere hacer un homenaje a este colectivo que tanto ha sufrido a consecuencia de la COVID-19. Esta edición especial se grabará durante una semana, previsiblemente el próximo mes de octubre, y como siempre se realizará una parte en plató, otra en exteriores y la resolución final. Los platos elaborados por los concursantes serán valorados por los tres chefs y jueces del programa, Pepe Rodríguez, Jordi Cruz y Samantha Vallejo-Nágera.

Las personas que estén interesadas deberán grabar un vídeo con una duración máxima de 2', en este deberán contar su relación con el mundo de la cocina y gustos. El plazo de entrega será hasta el día 13 de septiembre y se enviará por WhatsApp al teléfono móvil: 682850492. Cuando los participantes manden el vídeo es importante que se identifiquen, dejando: nombre completo, correo electrónico y teléfono móvil. Asimismo, deberán especificar su pertenencia a la Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA).

Como todos sabemos, a consecuencia del coronavirus es momento de vivir con precaución y con responsabilidad, pero también, es momento de seguir disfrutando de nuestras vidas y divertirnos con aquellas actividades que más nos puedan interesar, como puede ser la cocina.

Por este motivo, os pido a todos los Órganos Directivos de [@CEOMA_ong](https://www.ceoma.org), que hagáis llegar este comunicado a cada una de vuestras organizaciones y que las mismas, se lo remitan a cada uno de sus asociados, para que todos podamos disfrutar de esta divertida propuesta.

Os esperamos a todos en esta nueva y creativa iniciativa, un cordial saludo,

Juan Manuel Martínez Gómez
Presidente
Geriatra